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Ao vigésimo sétimo dia do mês de Julho de dois mil e sete, após convocação de reunião 
divulgada através de e-mail, reuniram-se no Auditório da GISUT – Av. Paralela– Salvador – 
Ba, os membros da DIRETÓRIA EXECUTIVA: Alberto Pereira C. Escariz, Antonio José 
Vianna de Oliveira, Edson Spinola Quadros Neto, Luis Batista Felipe Filho, Oscar Jorge 
Vasconcelos do R. Bastos e Joel Viana de Oliveira. CONSELHO DELIBERATIVO: Marconi 
Nogueira P. dos Santos. CONSELHO FISCAL: Antonio Messias Rios Bastos, Márcio 
Carvalho Moreira de Souza e Mércia de Oliveira Campos. O Presidente Alberto Escariz deu 
início à reunião com a pauta: 1- XXXIX ENAGECEF EM NATAL/RN NOS DIAS 20 E 
21/07/2007: Através da viva-voz o Vice-Presidente Sr. Euvaldo Gobira, fez um breve resumo 
do que aconteceu no evento e aproveitou o momento para discutir sobre a criação da nova 
AGECEF-IBA, esclarecendo que até o momento a FENAG não reconheceu a existência da 
referida associação devido à falta de apresentação da documentação necessária que prove a 
existência da mesma. Sr. Euvaldo Gobira se despediu de todos. Sr. Antonio José Vianna pediu a 
palavra e relatou sobre a votação feita, para criação da comissão e que nos perdemos de treze a 
onze votos, portanto sugeriu que fosse feito um trabalho junto com os presidentes, mostrando a 
todos, a inviabilidade da criação de uma nova AGECEF, acrescentou também que no momento 
da abordagem junto aos associados os diretores devem se comportar como associados e não 
como diretores, presidentes, etc.Sr. Alberto Escariz sugeriu um trabalho corpo a corpo junto 
com os associados para evitar que os mesmos desassociem-se da AGECEF e acrescentou que a 
Diretoria não deve aceitar a divisão do voto. 2- AÇÕES- Sr. Antonio Vianna informou que já 
possui mais de mil ações transitando na justiça, entre elas uma boa parte do Nordeste e Filiais. 
Sr. Alberto Escariz falou da seriedade em que todos devem tratar deste assunto. Ficou pré-
agendada reunião para o dia 08/08/2007 da Diretoria com o Dr. Arnaldo, Representantes, 
Gestores e Filial para definir elementos específicos para embasar as Ações. 3- POSSE DA 
DIRETORIA NO NORTE E SUL DA BAHIA - A reunião no Norte da Bahia (Feira de 
Santana) ficou prevista para o dia 10/08/2007 (Sexta-feira), ás 16h00min. Sr. Antonio Messias 
responsabilizou-se em contactar Sr. José Raimundo e juntos reservarem um espaço para 
realização da referida reunião e a do Sul da Bahia (Itabuna) ficou pré-agendada para o dia 
17/08/2007 (Sexta-feira), ambas terão como pauta: - Empossar os Diretores Regionais, - Ações - 
Passar através da participação especial do Dr. Arnaldo (Advogado da Agecef), informações 
necessárias para viabilizar o andamento da Ação, - Encontro da AGECEF e o que ocorrer. 4- 
ENCONTRO DA AGECEF- Sr. Antonio Vianna apresentou orçamentos de vários hotéis (Portal 
de Lençóis, Vila Galé, etc.), em cidades diferentes (Lençóis, Comandatuba, Sauipe, etc.), para a 
Diretória analisar, Sr. Marconi sugeriu que fosse feito uma pesquisa através do site da Agecef e 
e-mail dos associados, buscando opiniões de local e data para a realização do encontro. 
Sugestão aceita, Sr. Marconi ficou responsável em elaborar juntamente com Sr. Fábio Freitas 
(Responsável pela parte de Informática da Agecef), a referida pesquisa. 5- CURSO DE PÓS-
GRADUAÇÃO- Sr. Antonio Messias apresentou propostas das Faculdades Jorge Amado e 
Isaac Newton, acrescentou que continuará pesquisando outras Faculdades e assim que concluir a 
pesquisa divulgará entre os associados as melhores opções e informou que para quem reside no 
interior pode contar com a opção de fazer uma pós-graduação virtual. Retornando a palavra para 
Sr. Alberto Escariz que deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata 
que será distribuída a todos os representantes da Diretória e Associados. 


